

Das Jahr 2014 war für unsere „Keniagruppe“ wieder angefüllt mit vielfältigen Aktivitäten und Erfolgen. Einer der Höhepunkte war auch in diesem Jahr wieder der Sponsorenlauf des Phoenix-Gymnasiums Vorsfelde. Alle Schülerinnen und Schüler und viele Mitglieder des Kollegiums waren beteiligt und setzten sich für unser gemeinsames Vorhaben ein. Der Erfolg war auch diesmal überwältigend: über 11.000 EURO wurden erzielt!!!!



Unsere weiteren Aktivitäten über das Jahr 2014 zeigt die folgende Übersicht:

29.01.2014 „Ergreifender Moment für Almut und Christoph Stein vom Verein „Wasser für Kenia“: Sie waren Gäste bei der Einweihung eines Wassertanks an einer kenianischen Schule. Der Wassertank trägt nun einen unübersehbaren Hinweis auf den Spender des Vorjahres: das Vorsfelder Phoenix-Gymnasium.“ (Wolfsburger Allgemeine Zeitung)



19.02.2014 Die Wolfsburger Nachrichten (WN) berichteten: „Wassertank sichert auch Bildung“. Dankbare Kinder freuten sich und tanzten bei der Übergabe des Projekts.

05.03.2014 Die Niedersächsische Bingo-Umweltstiftung förderte mit 8000 Euro die Erstellung unseres Films „Wasser für Janette und Felicitas-Hilfe für die Opfer des Klimawandels in Ostafrika“. Er zeigt die Situation zweier kenianischer Mädchen, die wegen des Wasserholens in der Schule fehlen und deshalb geschlagen werden. Damit wirkt er authentisch auf gleichaltrige Schülerinnen und Schüler in Deutschland. Alle Gymnasien, Gesamtschulen und Medienzentren in Niedersachsen erhielten den Film kostenlos. Damit wurde eine entscheidende Grundlage für die Verbreitung der Aktivitäten des Vereins geschaffen. Man kann sich den Film ansehen auf unserer homepage www.wasser-fuer-kenia.de unter Keniafilm.

11.03.2014 Der Film wurde interessierten Bürgerinnen und Bürgern in Wolfsburg im Café Extrem vorgestellt. Anschließend fand dort die Jahreshauptversammlung des Vereins statt.

30.05.2014 Sein 35-jähriges Dienstjubiläum nutzte einer unserer Unterstützer, um anstelle von Geschenken für Spenden für den Verein zu bitten. Bereits im Vorjahr hatte er anlässlich seines 60. Geburtstags großzügig gespendet.

11.06.2014 Die WN kündigten die Benefizveranstaltung des Phoenix-Gymnasiums für „Wasser für Kenia“ an. Oberstudienrat Willy Apwisch, Bildungsbeauftragter der Schule für Bildung und nachhaltige Entwicklung, organisierte gemeinsam mit Kolleginnen und Kollegen die Veranstaltung.

Juni/

Juli 2014 Ihre runden Geburtstage nahmen zwei unserer Unterstützer/innen zum Anlass, ihre Freunde anstelle von Geschenken um Spenden zur Unterstützung der Wasserprojekte zu bitten. Diese Initiativen waren sehr erfolgreich.

11.07.2014 VW-Immobilien übergab dem Verein 500 Euro anlässlich eines Projekttag für ehrenamtliche Initiativen und vorbildliche Firmen in Wolfsburg.

04.07.2014 Der Sponsorenlauf des Phoenix-Gymnasiums Vorsfelde um den Neuen Teich in Wolfsburg (Strecke 1300m) fand statt. Viele Schülerinnen und Schüler und sogar Lehrkräfte liefen die Strecke dreimal. Auch Spieler der Profimannschaft des VfL Wolfsburg waren Sponsoren. Beide lokale Zeitungen berichteten. Der lokale Fernsehsender TV 38 sendete einen Film. Der Erlös des Sponsorenlaufes ging überwiegend direkt an die Deutsche Welthungerhilfe, die damit ein Wasserprojekt in Kenia verwirklichen soll.

06.07.2014 Unter Federführung des Rotary Clubs Gifhorn-Wolfsburg und auf Initiative von Herrn Dr. Hans-Viggo von Hülsen fand ein kostenfreies Konzert in der Christuskirche in Wolfsburg statt. Owuso Agyei und Reinhild Zenk, Leiter des Schulprojekts „Joyful Learning“ in Ghana traten zusammen mit dem Mörser Chor „Tendenz Positiv“ auf. Auf Wunsch der Organisatoren gingen die Spenden der Besucher an den Verein „Wasser für Kenia“. Durch einen weiteren nennenswerten Betrag stockte der Rotary Club Gifhorn-Wolfsburg die Spenden auf, so dass wir dem Ziel eines weiteren Wassertanks deutlich näher kamen.

09.11.2014 Anlässlich des „Mittagessens für den guten Zweck“ der St. Marien-Gemeinde in Fallersleben erhielt der Verein eine weitere bedeutende Spende.

06./07.12. 2014 „Wasser für Kenia“ wird mit einem Stand auf dem Adventsmarkt im Schloss Wolfsburg vertreten sein und verkauft dort u.a. den diesjährigen „Wolfsburger Naturkalender“, den unser Unterstützer Bernd Kayser wieder beeindruckend gestaltet hat. Der Kalender wird dankenswerterweise auch von den Mitarbeiterinnen des Weltladen Pueblo in der Porschestraße 84 verkauft.

Wir erhalten eben aus Kenia die Nachricht: Der Bau eines weiteren (unseres dritten) Wassertanks neben einer ländlichen Grundschule wird für 8.000,-€ für Baumaterial und Anleitung in diesen Wochen fertiggestellt.

Allen Spenderinnen und Spendern, allen Mitgliedern des Vereins, allen Aktiven bei den Veranstaltungen und der Presse spricht der Verein seinen Dank für die Unterstützung und den Einsatz aus.

Kontakt: Wasser für Kenia e.V., Almut u. Dr. Christoph Stein, Rembrandtstr. 4, 38442 Wolfsburg, Tel. 05362-4642 Email: ch.stein@stoneworks.de ; www.wasser-fuer-kenia.de

Spendenkonto: Sparkasse Gifhorn-Wolfsburg Konto: 161369137 BLZ: 26951311

IBAN: DE73 2695 1311 0161 3691 37 SWIFT-BIC: NOLADE21GFW

Wir treffen uns i.d.R. jeden zweiten Dienstag im Monat um 18.00 Uhr bei Steins. Mitstreiter/innen sind herzlich willkommen.